

El Estado asesina a una persona cada 23 horas, nefasto récord del gobierno de Macri

martes, 26 de diciembre de 2017

La Coordinadora Contra la Represión Policial e Institucional (Correpi) presentó un nuevo informe sobre la represión en Argentina, días atrás, en Plaza de Mayo. Desde 1996, Correpi brinda información sobre las víctimas de gatillo fácil, muertes en cárceles y comisarías.

Así, se leyeron parte de los datos recabados este año sobre los múltiples casos de violencia estatal registrados. Respecto de los dos últimos años, 721 días de gobierno de Cambiemos, al entidad registró que 725 personas fueron asesinadas por el aparato represivo en sus diferentes modalidades. Es decir que en menos de 24 horas muere una persona por violencia institucional. Sobre represión estatal, mientras que en 2015 (último año de gobierno de Cristina Fernández de Kirchner) se registraron 300 casos, en 2016 se llegó al trágico récord de 441. Y este año que termina 258 personas fueron asesinadas.

Si durante el gobierno kirchnerista cada 28 horas asesinaban a una persona, en el gobierno macrista la cantidad de horas se redujo a menos de 24. Así mismo, se evidenció que los servicios penitenciarios, marcha a la cabeza del nefasto ranking interfuerzas.

Por su parte, La abogada María del Carmen Verdú, referente de Correpi, reveló que éste es el primer año que deben cambiar el día de la presentación del informe, justamente porque el día previo el Gobierno de Cambiemos perpetró una represión feroz contra manifestantes que se oponían al despojo de los jubilados de la reforma previsional que luego se aprobó en el parlamento.